



Pour ce troisième épisode de la série de vidéos intitulée « les animaux dans la Bible », Natacha-je-ne-sais-pas a eu l'idée saugrenue de se rendre au désert du Sinaï. En effet, elle souhaitait faire la connaissance des cailles qui ont servi de nourriture aux Israélites. Heureusement qu'Aurore-je-sais-tout était là pour l'accueillir comme il se doit à son retour.

Retrouvez-nous :

Site internet : <https://www.ligue.ch>

Instagram : https://www.instagram.com/ligue_suisse

Facebook : <https://www.facebook.com/ligue.ch>

La ligue pour la lecture de la Bible

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com